

Glärner Senioren feierten den Jahresabschluss

Zu Gast bei den Glärner Senioren, im Brauereigasthof Adler in Schwanden, war die hervorragend aufspielende Kapelle mit Willi Valotti und seinen Wyber.



Der gemütliche und beliebte Schlussabend wurde allgemein mit grosser Dankbarkeit und Freude genossen. Willi Valotti und seine Wyberkapelle ist sehr beliebt und lockte zum Verweilen, bei einem feinen Essen.



12 bestens besuchte Anlässe fanden dieses Jahr im Verein GLÄRNER SENIOREN statt. Seniorenferien, Ausflüge, Besichtigungen und Vorträge besuchten die rüstigen Glärner Senioren. Einige Anlässe mussten auf Grund der vielen Anmeldungen doppelt durchgeführt werden. Der Hauptzweck des Vereins, Zusammenkommen und gemeinsam sich zu unterhalten, wurde wieder bestens erfüllt. Ae

Paul Aebli, Rufistrasse 18

8762 Schwanden